



LA FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS DE MADRID MANIFIESTA SU APOYO UNÁNIME A LA CANDIDATURA DE FUENLABRADA COMO CIUDAD EUROPEA DE LA JUVENTUD 2025

Madrid, 30 de junio 2022.

El Presidente de la Federación de Municipios de Madrid, Guillermo Hita, ha enviado hoy al Alcalde de Fuenlabrada la carta oficial de apoyo a la candidatura de su ciudad en nombre de los 179 ayuntamientos de la Región.

Fuenlabrada es el único municipio de España que concurre a esta candidatura compitiendo con otras cuatro ciudades: Esmirna (Turquía), Tromso (Noruega) y Lviv (Ucrania). De todas ellas Fuenlabrada es la que mayor porcentaje de jóvenes tiene.

Pero no sólo el porcentaje de población menor de 18 años es lo que ha hecho a Fuenlabrada llegar tan lejos. Es la forma de participar y la capacidad de incidir que tiene la juventud Fuenlabreña en la toma de decisiones y sus aportaciones para mejorar la calidad de vida de la ciudad. Todo un ejemplo de cogobernanza multinivel que hace a este municipio alinearse con los objetivos de desarrollo sostenible de su Agenda Urbana.

Por ello, desde la Comisión de Educación, Juventud e Infancia de la FMM, se acordó por unanimidad el apoyo de esta comisión a la Candidatura.

En palabras del Presidente, Guillermo Hita “Desde la Junta de Gobierno de la Federación de Municipios de Madrid hacemos nuestra ese apoyo y queremos trasladar al Alcalde Javier Ayala y a su gobierno; a toda la Corporación Municipal y a todos los vecinos y vecinas, y sobre todo a la juventud fuenlabreña, el apoyo unánime de todos los grupos políticos y por tanto de todas los ayuntamientos de nuestra región”